

MILIEU CARCÉRAL

Tournoi rugby à l'EPM de Lavour

Mercredi 25 octobre de 14h à 17h30, le service des sports a organisé un tournoi de rugby avec la collaboration du service éducatif PJJ (Protection Judiciaire de la Jeunesse) et le service de l'enseignement de l'Éducation Nationale.

Cette manifestation a réuni douze jeunes de l'Établissement Pénitentiaire pour Mineurs, cinq juniors du club de rugby de Lavour et sept joueurs de l'équipe de rugby UNSS du lycée La Borde Basse de Castres sacrés champions du monde 2017 au Japon.

Les moniteurs de sport, les éducateurs et les intervenants extérieurs présents s'accordent à dire que les jeunes détenus ont fait preuve d'un comportement exemplaire, ils se sont investis pleinement dans le jeu et ont apprécié ce moment sportif.

Ils ont pu échanger avec l'ensemble des joueurs autour des valeurs du sport. Le tournoi leur a permis de travailler sur l'esprit de groupe, la solidarité, le dépassement de soi et le respect d'autrui et des règles.

L'encadrement des joueurs du lycée La Borde Basse de Castres et des juniors du club de Lavour, assurent que les joueurs ont eu plaisir à offrir aux jeunes de l'EPM un moment de leur temps pour leur apporter des valeurs de solidarité, de convivialité et de joie afin de les aider à se réinsérer.

Cette manifestation s'est terminée par le pot de l'amitié où des pâtisseries réalisées par l'atelier cuisine ont été offertes.



Les jeunes détenus, les joueurs de Lavour et du lycée de la Borde Basse